

Arranca “Siempre Listos” para prevenir emergencias

Escrito por BOLETÍN

Viernes 08 de Octubre de 2010 02:40



HERMOSILLO, Octubre 08 de 2010.- Más de 183 mil jóvenes de educación media superior y superior, formarán parte de la nueva generación de promotores de la protección civil, al iniciar el programa “Siempre Listos”.

Ante más de mil estudiantes del plantel CECYTES II, el Secretario de Gobierno, Héctor Larios Córdova, señaló que este programa busca crear conciencia entre los jóvenes, para que sean agentes promotores y contribuyan a “evitar los dolores evitables”.

“La única manera de evitar los dolores evitables, que es la función de gobierno, es compartir esta función, esta responsabilidad, con toda la sociedad y compartirla como una cultura que vivimos, hacernos conscientes de que tenemos una responsabilidad pasiva”, precisó.

“Siempre Listos”, es un programa de orientación e información para jóvenes de nivel preparatoria y universidad, a través del cual, conocerán las acciones a realizar ante cualquier riesgo o amenaza, sea por cuestión humana o por contingencias naturales.

Larios Córdova encabezó el evento acompañado del Secretario de Educación Óscar Ochoa Patrón; el Director de la Unidad Estatal de Protección Civil, Rubén Rodrigo Gracia Rosas; el Director de Cecytes Martín López y el Subsecretario A de Gobierno, Luis Fernando Rodríguez.

El Secretario de Educación y Cultura, Oscar Ochoa Patrón manifestó que la disminución de pérdidas humanas y materiales, en caso de desastres naturales, comienza con la actitud de los individuos y las comunidades, de ahí la importancia de “Siempre Listos”, que pretende formar una nueva cultura de orientación e información en materia de protección civil.

“Que va precisamente dirigido en primera instancia a los jóvenes sonorenses, para que se conviertan en tutores de la prevención ante sus familias y ante la sociedad en general”; subrayó.

Arranca “Siempre Listos” para prevenir emergencias

Escrito por BOLETÍN

Viernes 08 de Octubre de 2010 02:40

“Siempre Listos” inició con la entrega de un folleto en donde se explica qué hacer en caso de inundación, incendio, sismo, calor, frío extremo, derrame de sustancias químicas y material inflamable, ciclones, evacuación escolar, extorsión y si se está cerca de un enfrentamiento.

Para el Coordinador Estatal de Protección Civil, Rubén Rodrigo Gracia, este programa significa minimizar los riesgos en todas las regiones del estado, y destacó la medida de involucrar a los jóvenes en las tareas de protección civil.

Martín López Gracia, Director de los CECYTES agradeció la distinción de elegir al subsistema para iniciar con este importante programa y aseguró que las indicaciones de prevención llegarán y llegarán bien a los más de 20 mil alumnos en diferentes planteles del estado.